

Patroli KRYD Antisipasi Guankamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Pacet*

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Jun 28, 2024 - 11:10



Polres Cianjur Polda jabar - Polsek Pacet, Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan) untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Guankamtibmas) di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dipimpin oleh Aipda Lihwana dan Aipda Puguh Triwiyono, yang berlangsung pada hari Jumat, 28 Juni 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek

Pacet, Kompol Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M., memberikan arahan langsung mengenai pentingnya kegiatan patroli ini. "Patroli KRYD adalah langkah preventif yang efektif untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban di wilayah kami. Kehadiran polisi di lapangan diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," ujar Kompol Hima Rawalasi Pratama.

Aipda Lihwana menyampaikan bahwa patroli ini mencakup area-area yang dianggap rawan, serta tempat-tempat berkumpulnya masyarakat, seperti pusat perbelanjaan, area perumahan, dan fasilitas umum lainnya. "Kami berusaha semaksimal mungkin untuk menjangkau seluruh wilayah yang berpotensi terjadi gangguan keamanan. Dialog dengan masyarakat juga kami lakukan untuk mendengar langsung keluhan dan saran mereka," ungkap Aipda Lihwana.

Aipda Puguh Triwiyono menambahkan bahwa patroli ini juga melibatkan pemeriksaan dan pengawasan terhadap aktivitas yang mencurigakan. "Kami siap memberikan tindakan tegas terhadap setiap pelanggaran hukum yang kami temui di lapangan. Kami juga mengajak masyarakat untuk turut serta menjaga keamanan lingkungan mereka," kata Aipda Puguh Triwiyono.

Kegiatan patroli yang berlangsung hingga malam hari ini bertujuan untuk menciptakan situasi yang kondusif dan meminimalisir potensi gangguan keamanan di wilayah hukum Polsek Pacet. Dengan adanya patroli rutin ini, diharapkan masyarakat dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan lebih tenang dan merasa lebih aman.

Polsek Pacet berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan keamanan di wilayah hukumnya, serta mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan.